
 

 

 
 
 
 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 2 mai 2021 

 
__________________________________________________________________________ 

 
PROCÈS VERBAL 

 
Lieu et horaire de la réunion : visioconférence sur Zoom – 11h00-12h30 

 
Membres du C.A. présent : Éric Jakobiak, Antoine de La Morinerie, Mahaut Rabattu, Olivia Sabran, 
Katharina Stalder, Joris Tartamella, Pascal Papini 
 
Membres du C.A. absents et excusés : Manon Conan (pouvoir à Joris Tartamella), Alexandra Vuillet 
(pouvoir à Katharina Stalder), Sarah Sarrabezolle (excusée pour raisons de santé), Bruno Boulzaguet. 
 
Administrateur : Christophe Saint-Hilaire 
 
Secrétaire de séance : Olivia Sabran 

 
Ordre du jour : 

 
1. Point sur l’association 

- Adhérents 
- Subvention 
- Mise à jour du site (constitution d’un groupe de 2 à 3 personnes pour faire un état des lieux 

et rédiger un projet d’optimisation et mise à jour du site). 
- COFAC – nomination d’une tierce personne pour entrer au C.A. – A.G. le 6 mai. 
- Fonctionnement et point sur les Réf. Rég. 

2. Diplôme national (Réunion DGCA et suite) (cf. Fiche activité) 
3. Foire aux questions – retour sur celle du 16 avril + date suivante 
4. Mise en route des commissions. 
5. Avignon 
6. Questions diverses 

 
 

 
 

RELEVÉ DE DÉCISIONS 
 
1. Point sur l’association 

 
- Adhérent·es : 
227 adhérents sont à jour de leur cotisation. 
Nouvelles adhérentes : Nathalie Cellier (DE - en recherche de poste), Marion Laboulais (en cours de VAE 
pour le DE – enseigne au CC de Mennecy, Essonne), Isabelle Machado (CRD de Brive-la-Gaillarde). 
Les adhésions sont validées.  
(Le cas d'une des candidates à l'adhésion dont nous n’avions pas encore reçu de CV, son absence de DE 
et l'absence d'informations claires sur le statut de son lieu d'enseignement nous portent à être attentif·ves 
à nos validations. Le CA a demandé à lire son CV avant d’acter son adhésion. Renseignements ont 
également été pris sur le lieu d'enseignement ; il s'agit bien d'un CRD.) 
 
 
- Subvention : 
La subvention a été envoyée à la DGCA le 8 avril, réceptionnée le 21 avec un retour de l’accusé de 
réception le 27 avril. 
 
 



 

 

 
- Mise à jour du site : 
Nous avons un prestataire : « Ticoet » mais il nous faut repenser à comment réorganiser le site et le mettre 
à jour. 
Christophe Saint-Hilaire et Eric Jakobiak se portent volontaires. Ils vont sans doute contacter une personne 
(qui s’était initialement portée volontaire pour faire partie du CA) afin de savoir si elle souhaiterait les 
rejoindre sur cette mission. 
 
 
- COFAC 
Mahaut et Antoine représenteront l’anPad à l’AG du 6 Mai. 
Seront présentées comme référentes et suppléantes au CA de la COFAC pour le nouvel exercice : 
Mahaut Rabattu et Olivia Sabran (suppléante) 
(Antoine de La Morinerie restera dans la boucle des mails d'information.) 
 
Certains membres du CA s'interrogent sur l’utilité de la présence de l’anPad au sein de cette 
assemblée, qui réunit beaucoup d’associations. Mais l’idée d’une solidarité entre toutes ces 
associations qui donnent à chacune un certain poids, une valeur de soutien et permet de ne pas 
s’isoler vient contrebalancer ces questionnements. 
 
 
- Réfrég 
Les binômes s’organisent par région, une dynamique se met en place. 
Olivia , Katharina et Manon doivent s’organiser pour noter ce qu’il en est et mettre à jour le site. 
 
2. Diplôme National (Réunion DGCA et fiche d’activité) 
Antoine fait un retour sur la réunion (cf. fiche activité) et fait part du courrier envoyé le 29 avril à l’inspection 
(Patrick Zuzalla) de la DGCA. Il note qu’il n’y avait que des inspecteurs et personne du bureau des 
enseignements spécialisés 
 
 
3. Foire aux questions 
Manon a pris des notes le 16 avril, lors de la dernière FAQ. 
Lors de l’invitation à la prochaine Foire aux questions, il faudra inciter un·e adhérent·e non membre du CA 
à se porter volontaire pour la prise de notes ; ceci dans l'idée que toustes les adhérent·es peuvent apporter 
leur contribution au bon fonctionnement de l'association. 
Il faut demander aux adhérent·es de donner, si possible, leurs questions à l'avance pour mieux préparer 
les réponses. 
Prochaine Foire aux questions la semaine du 17 Mai à 19h consacrée au cadre d’emploi, avec une 
personne du CRR de Toulouse qui intervient bénévolement. 
 
 
4. Mise en route des commissions 
« Relations avec les écoles supérieures » (responsable Sarah Sarrabezolles – lors de son absence il y a 
son intérim à assurer) : le compte rendu d'une première réunion est fait, avec des documents annexes. 
Création d’une rubrique Commissions sur le site où le CR peut être mis en ligne. 
 
« Avant le cursus » : lancement de dates pour la première réunion en cours. Responsable Joris Tartamella. 
 
« Sur l’éthique » : commission pas encore lancée, mais c'est imminent. Pascal Papini responsable. 
 
« Universités » : pas encore relancée ; il faut revoir la liste des personnes à contacter (une réunion en 2019 
a encore réuni les thématiques « université » et « Education nationale » ensemble). 
 
Sandra Rebocho souhaiterait la création d'une commission « Paris et les autres régions ». 
 
 
5. Avignon 
Les dates sont arrêtées : 16, 17 juillet (journées) et 18 juillet (matin) 
 
Réfléchir fort et vite au contenu. 
 
Deux matinées de travail en interne, avec des personnes invitées. 
Deux après-midi : 2 à 4 tables rondes, ouvertes à un large public, enregistrées et diffusées. 



 

 

 
 
 
 
Thèmes proposés : la question du genre (« Liberté – Egalité – ...Fraternité ?/Sororité ! », matrimoine, 
non-mixité), le handicap (atelier pratique LSF [langue de signes française]), les droits culturels, ... 
 
Personnes ressources : Emmanuel Laborit, Delphine Saint Raymond, Alexandre Bernard, Aurore Evin, ... 
 
Etre attentif·ves à la programmation du festival en écho. 
 
Penser à l’angle d’attaque de ces débats : rêver, chercher ensemble – mais aussi s'affronter, opposer des 
opinions. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La réunion s’achève à 13h15. 
 
Date des prochains CA. : 16 Mai en visio (11h – 13h), 13 Juin en présence. 


